

第5回総会・記念講演

「NHKを考える福岡の会」第11回講演会

モラル崩壊の安倍政権 「桜」「カジ」一気に語る

清水忠史さん
（しみずたにだいし
日本共産党衆院議員
（比例代表近畿ブロック）



今回は、異色の政治家、日本共産党の清水忠史さんに講演をお願いしました。2019年10月14日に神戸でNHKとメディアを考える会（兵庫）主催で行われた清水さんの講演が非常に好評で、その講演のDVDを観せていただきました。メディアのことに対する詳しい政治家で、今、「桜」疑惑で追及の手をゆるめず野党一致して、安倍政権を追い込んでいる様子もリアルに伺えます。エネルギッシュなお話と、わかりやすく、画像による表現も駆使された講演にご期待ください。

（ツイッターより）清水忠史さん
政治家の話しをもつとわかりやすく愉快に届けたい。日本共産党衆院議員（比例近畿ブロック・大阪4区）。党大阪府委員会副委員長。元松竹芸能漫才師。ラジオ大阪やKiss FM K OBEでペーパーソナリティを務めたことも。好きな言葉は「行き倒れより食い倒れ」。特技はバナナの叩き売り。大阪市福島区在住。

とき 2020年3月28日（土）
ところ 福岡県教育会館
福岡市東区馬出4-12-22
地下鉄箱崎宮前駅（1番出口）

参加費 1,000円（学生：500円）

主催 NHKを考える福岡の会

〒813-0042 福岡市東区舞松原2-25-6
tel・fax 092-661-5323
E-mail tsuguo@m3.gyao.ne.jp

NHKを考える福岡の会
主催 事務局

波動

河野 慎二

安倍首相自身の政治資金規正法違反などが問われる「桜を見る会」疑惑やカジノ汚職、憲法違反の自衛隊中東派兵など、どれ一つ取っても内閣が吹き飛びかねない重大な問題を抱えたまま、2020年の幕が明けた。

そこへ、広島地検による河井前法相夫婦への家宅捜索のニュースが飛び込んできた。政権の土台を揺るがす疑惑は枚挙にいとまがないが、今年ほど腫を接して越年したのは珍しい。

それだけ“一強”を誇る安倍政権に腰が溜まっていいる証左である。

菅官房長官は14日の会見で、昨秋内閣府が国会に提出した「桜を見る会」の名簿の一部に「首相名を隠す加工をした部局名を隠す加工をしていたことを認めた。

には、記者一人ひとりが誰からの干渉も受けない独立した報道姿勢を確立することが必要だ。テレビは正真正銘、真価が問われる年を迎えていた。

実際「桜」疑惑をスクープに繋がるどころか、特ダネを妨げる要因になつてはいけない。

首相との会食はスクープに繋がるどころか、特ダネを妨げる要因になつてはいけない。

1月14日には「赤旗」日曜版(昨年10月)であり、河井前法相夫妻の公選法違反事件や「有権者買収」疑惑で辞任した菅原前経産相の事件は「週刊文春」に最もに急増した安倍首相とメディア幹部・記者と「森友・加計疑惑の時も無いと言っていた文書が出で来た。今回も出てこないかもしれない。通常国会で大きな問題になる」とコメントした。

朝日新聞記者で新聞労連委員長の南彰氏は本紙(8日)のインタビュー

で「政権が一番ピンチのとき疑惑を追及している

(こうの・しんじ ジャーナリスト)

不信強める首相と会食

このニュースを伝えたTBS「ニュース23」の星浩コメンテーターは、「森友・加計疑惑の時も無いと言っていた文書が出て来た。今回も出てこないかもしれない。通常国会で大きな問題になる」とコメントした。

国会で野党が追及するのには当然として、問題は

その点で懸念されるのは、昨秋の「桜」疑惑の星浩コメンテーターは、最もに急増した安倍首相とメディア幹部・記者との会食の問題だ。

首相との会食は、テレビや新聞の信頼を落としちゃだ。一刻も早く止めただけだ。これがいい。

メディア不信を加速する

だけだ。

（こうの・しんじ ジャーナリスト）

赤旗日刊

2020
1/20

切り取り線

「NHKを考える福岡の会」入会申込書

申込みはFAX(092)661-5323 森宅へ

氏名		住所		
電話		FAX	Email	
年齢		職業	所属団体	
会費	個人・団体()口/()円			

会費 (個人)年間1口500円(何口でも可)、(団体)年間1口1,000円(何口でも可)

お振り込み先 ゆうちょ銀行 【店名】七四八 【店番】748 【預金種目】普通預金

【記号】17420 【口座番号】82861411 【名義】NHKを考える福岡の会

会員の方には、会報・メディアに関する資料をお送りします。
申込みはFAX(092)661—5323(森宅)へ